



Landkreis Börde

INFO für Presse / Rundfunk / Fernsehen

Pressesprecher:	Uwe Baumgart
Anschrift:	Gerikestraße 104 39340 Haldensleben
Telefon:	+49 3904 7240-1204
Telefax:	+49 3904 7240-1270
E-Mail	presse@boerdekreis.de

Mitteilungsnummer 007

Datum: 22. Januar 2014

Internationale Grüne Woche Berlin / Fotoschau auf www.boerdekreis.de

Neuaufgabe des „Börde-Tages“ am 21. Januar 2014 war ein voller Erfolg

Unter dem Motto „Landkreis Börde - der Kreis auf gutem Boden“ eröffnete Landrat Hans Walker am 21. Januar 2014, pünktlich um 11:00 Uhr, in der Sachsen-Anhalt-Halle 23 b, die nach 2013 folgende erste Neuaufgabe des „Börde-Tages“ im Rahmen der Internationalen Grünen Woche. Der Tag war ein voller Erfolg. Hunderte Besucher überzeugten sich von der Leistungsfähigkeit des Landkreises Börde. Ab sofort kann unter „Aktuelles“ eine kleine Fotoschau auf der Kreishomepage www.boerdekreis.de besucht werden.

Landrat Hans Walker bedankt sich bei den Mitwirkenden und den Organisatoren des „Börde-Tages“ auf der Internationalen Grünen Woche am 21. Januar 2014 in Berlin.

„Die Veranstaltung war ein voller Erfolg. Die Resonanz aus Wirtschaft, Politik und Verwaltung war durchweg positiv. Allen, die zum Gelingen des Tages beigetragen haben, sage ich an dieser Stelle meinen herzlichen Dank.“



Auch die Neuaufgabe des „Börde-Tages 2014“ wurde mit maßgeblicher Unterstützung der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH realisiert.

Pressesprecher Uwe Baumgart: „Wer sich einen Überblick über die Geschehnisse des Tages verschaffen möchte, der kann ab sofort eine kleine Fotopräsentation von den Höhepunkten des Tages auf der Kreishomepage www.boerdekreis.de unter „Aktuelles“ besuchen.“

Landrat Hans Walker (links im Bild) und Dr. Thomas Lange, Geschäftsführer der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (rechts im Bild) am 21. Januar bei der offiziellen Eröffnung des zweiten „Börde-Tages“ auf der Internationalen Grünen Woche in Berlin, in der Mitte ein Moderator von Radio Brocken (Foto: Uwe Baumgart)

Nicht nur zum „Börde-Tag“, sondern im Verlaufe der gesamten Messezeit bis zum 26. Januar, sind die Börde Käse GmbH Vahldorf, die Bördelfleischwaren GmbH Hadmersleben, der Bienenhof „Süße Quelle“ Hordorf, die Spezialitätenbrauerei Eckart aus Lindhorst, die Firma „Blumenfee.de - der Blumenversand“ aus Rottmersleben und der Altenweddingener Geflügelhof an der Präsentation des Landkreises Börde beteiligt. Unterstützt werden die Messeaktivitäten des Landkreises durch die Nordzucker AG Klein Wanzleben.



Andrang auch am Messestand des Landkreises Börde (Foto: Uwe Baumgart)

Der Landkreis selbst stellt touristische Sehenswürdigkeiten vor und wirbt für einen Besuch in der Region. Eines der möglichen Ziele ist die etropolis Motorsport Arena Oschersleben, die mit eigenen Aktivitäten den Auftritt des Kreises bereichert. Ein originales Rennmotorrad bildet einen Blickfang der Präsentation.

Zum „Börde-Tag“ kamen alle Firmen, genau wie die LandFrauen des Kreisvereins Börde, auf der Bühne mit den Moderatoren von Radio Brocken publikumswirksam ins Gespräch. Gemeinsam mit dem Kreisbauernverband Börde und der Lebenshilfe Ostfalen wurde in einem gesonderten Block die neu auf den Markt gekommene, im Handel und bei der Lebenshilfe Ostfalen erhältliche „Bördeschatzkiste“ vorgestellt. Optisch anspruchsvoll als Präsent verpackt befinden sich darin neben kulinarischen Köstlichkeiten aus dem Landkreis auch Informationen über die Börde.

Auf der Bühne konnte man Tanz- und Artistikdarbietungen des OK-Live-Ensembles und Jugendkunstschule Barleben-Wolmirstedt e. V. erleben. Die Ausleber Sängerin Carina Pieper präsentierte „Ost-Rock“ und internationale Musik in eigener Interpretation. Friederike Arndt, eine an der Kreismusikschule „Kurt Masur“ Oschersleben ausgebildete Sängerin, stellt sich, begleitet von einer Gitarre, mit einigen Stücken vor. „De Mädels“ des Heimat- und Kulturvereins Dahlenwarsleben sangen und spielten als verkleidete „reife Frauen“ eine Geschichte zum Thema „Jugendliebe“. Die Bigband der Oschersleber Musikschule rundete das Bühnenprogramm des Landkreises Börde ab.